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Резюме: В докладе приводятся основные вероятностные характеристики индек-
са баланса в байесовской постановке в предположении, что негативный и позитивный
факторы имеют априорные обобщенные гамма-распределения. Формулировка зада-
чи эквивалентна изучению характеристик масштабной смеси обобщенных гамма-
законов. Приводятся моментные характеристики и различные представления для
плотности в терминах известных специальных функций. Метод анализа основан на
применении преобразования Меллина и его обращении. Приводятся новые свойства
гамма-экспоненциальной функции. Полученные результаты могут найти широкое
применение в естественнонаучных моделях, использующих для описания процессов
и явлений распределения с положительным неограниченным носителем.
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Abstract : The report presents the main probabilistic characteristics of the balance
index in the Bayesian statement under the assumption that the negative and positive
factors have a priori generalized gamma distributions. The statement of the problem is
equivalent to studying the characteristics of a large-scale mixture of generalized gamma
laws. The moment characteristics and various representations for density are given in
terms of known transcendental functions. The analysis method is based on the application
of the Mellin transform and its inversion. New properties of the gamma-exponential
function are presented. The results can be widely used in natural science models, which
use distribution with a positive unlimited support to describe processes and phenomena.
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